

《日本語常識チェック！》「あくどい」

「あくどい」は、やり方が度を超していくたちが悪い、色や味などがしつこい、という意味です。

「悪どい」と漢字で表記するのは間違いでるので、ご注意を！

まちのできごと

地元食材をふんだんに

白神山地食祭 春

5月23日、ホテルゆとりあ藤里において、「2015白神山地食祭・春」が開催され、町内外から70名余りが参加しました。テーブルには、旬の山菜の天ぷらや竹の子汁、イワナのお造りや白神ラムのペッパー醤油焼きなど地元食材をふんだんに使った料理が並び、参加した人たちは、白神山地ワインや白神の水を使用した清酒と一緒に満喫していました。

また、高山太鼓白神会による演奏や上若郷土芸能保存会による駒踊りが会場の雰囲気を盛り上げました。



乾杯！

チヤレンジデー2015

宮崎県諸塙村に勝利！

5月27日に行われたチヤレンジデーは、

皆さまの参加、ご協力のおかげで対戦相手の宮崎県諸塙村に勝利しました。

目標としていた「2年連続金メダル獲得」を達成すると同時に、昨年の参加率

伸展～to be better～

藤里中学校体育祭

5月31日、藤里中学校体育祭が開催されました。

この日は、前日に降った雨により体育馆での開催となりましたが、体育馆ならではの雑巾かけレースに始まり、全員が力を合わせた組体操、学年対抗の長縄跳



諸塙村に藤里町旗掲揚

勝利の証として、チヤレンジデー翌日から1週間、諸塙村役場のメインポールに藤里町旗が掲げられました。



たくさんの方が参加してくれました

よりも3・7%増の84・4%の高い参加率で終えることができました。



貴重なお話をしてくれました

イベントは、高山太鼓白神会の演奏で始まり、B級グルメなどのテント村が出店したほか、秋田杉を使っての箸や小枝温度計などの手作り体験、ネイガーショー

「藤里館」駐車場において、秋田県主催の「秋田白神新緑祭」が開催され、町内外から約300名が訪れました。

秋田白神新緑祭



息ぴったり！

び、工夫を凝らした応援合戦など、元気いっぱいの生徒たちに家族や地域の方々からたくさんの声援が送られました。